

06.04.2007 - 11:29 Uhr

Golf Alpin spielt sich bei den "Volkswagen Masters" ins Herz der Italiener

Innsbruck (ots) -

Gemeinsam mit dem Hauptsponsor Volkswagen setzt sich die österreichische Golf-Allianz als Partner bei 32 Amateurgolfturnieren, den "Volkswagen Masters", vom 31. März bis 29. Juli in ganz Italien perfekt in Szene.

Der Startschuss zu den "Volkswagen Masters" - der größten Amateur-Golfturnierserie Italiens - erfolgte mit prominenter Beteiligung am vergangenen Wochenende in den Golf Clubs Varese und Bergamo. Der mehrfache PGA Sieger, Tiger Woods-Bezwinger und Rydercup-Star Costantino Rocca ließ sich den Start bei diesem "alpinen" Turnier nicht nehmen. Der "Stammgast" beim alljährlich von Franz Klammer organisierten Pro-Am Turnier zeigte sich begeistert von der Qualität des Golf Alpin Angebots und hat seinen nächsten Besuch in Kitzbühel bereits fix geplant.

"Golf Alpin nützt diese Turnierserie als innovative Plattform, um in einem hochwertigen Umfeld, wofür auch Volkswagen als Hauptsponsor bürgt, golfbegeisterte Italiener von den Vorzügen des alpinen Golfsports zu überzeugen. Die Austragungsorte wie Florenz oder Mailand entsprechen genau jenen Einzugsgebieten, aus denen wir besonders viel kaufkräftige italienische Gäste begrüßen dürfen" skizziert Josef Margreiter, GF der Tirol Werbung, die Gründe für seine Initiative.

Neben den Teilnehmern - pro Turnier kämpfen rund 160 passionierte Golfer um den Sieg - garantiert eine umfassende Bewerbung der Serie entsprechende Kontakte: Golf Alpin wird auf allen Drucksorten und bei der Bewerbung der Serie z.B. in allen gängigen Golfmagazinen oder Beilagen zum Thema Golf in großen Tageszeitungen beworben.

Auch die einzelnen Regionen bzw. Golf-Alpin Hotels nützen diese Werbepattform: Unter den Turnierteilnehmer wird je ein "Testdrive" in eine Golf Alpin Region verlost. Golf-Alpin-Hotelier Konrad Mittelberger zeigt sich von der Kooperation begeistert: "Neben vielen neuen Kontakten und Urlaubsanfragen konnte ich bereits konkrete Buchungen entgegennehmen."

Golf Alpin

Die Golf-Kooperation der österr. Bundesländer SalzburgerLand und Tirol bietet mit 32 Partner-Golfanlagen (und 8 weiteren angeschlossenen Clubs) und über 50 qualitätsgeprüften Golf Alpin Hotels mehr als 100 Golf-Urlaubspakete inklusive elektronischer Golf Alpin Card mit 3 oder 5 Greenfees im größten zusammenhängenden Golfverbund Europas. Die Produktphilosophie, für die Golf Alpin steht, ist klar: Golfsport auf internationalem Niveau in unvergleichlicher Panoramalandschaft und alpine Gastlichkeit.

Bildmaterial:

http://www.tourismuspresse.at/detail.html?id=311406&_lang=de

Rückfragehinweis:

Mag. Fabienne Edenhauser

Pressesprecherin

Tirol Werbung

Maria-Theresien-Str. 55

A-6010 Innsbruck

Tel: +43(0)512 5320 317

Fax: +43(0)512 5320 92317

<mailto:fabienne.edenhauser@tirolwerbung.at>

<http://www.tirol.at>

<http://www.golf-alpin.at>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000449/100529269> abgerufen werden.